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 ３学期がスタートして数日が過ぎました。１０日（水）には、1年生と２年生が大阪府チャ 

レンジテスト、3年生が第 4回実力テストと全学年共にテストでの新年のスタートとなりま 

した。どの生徒たちも真剣に取り組み、今の持てる力を最大限発揮してくれたことと思います。 

特に 3年生は、この結果を真摯に受け止め、これからの学習に取 

り組んでほしいと思います。また、私学入試へ向けた願書の準備 

が進んでいます。受験料の振り込みなど、ご家庭におかれまして 

もご協力をご依頼することが、今後あるかと思いますので、担任 

の指示に従っていただき、早急に準備を進めていただきますよう 

お願いいたします。３年生の生徒たちにも、始業式の際には、出 

願に係る種類等については、早め早めに準備することで、心に余 

裕を持つことも必要であると伝えています。また、常々、卒業後の進路は自分で切り開くものとも伝えて

いますが、ほぼ何もすることが出来ない私としては（宗教上の問題があるかもしれませんが）、学問の神

様と言われている菅原道真公を祀っている２つの天満宮に毎年お参りをするとともに、願掛けとしてお

札を３年生の教室前廊下に祀っています。しっかりと準備を進めて、どの生徒たちにとってもいい結果

が得られることを願っています。 

  

 
大阪天満宮 

 
４年ぶりの子ども議会 

 １２月２５日（月）の午前中に守口市役所内の議場を

使って開催されました。子ども議会は、成人になれば選

挙権が与えられ、社会を変えられる力を持つことになり

ますので、早い時期から政治や選挙に関心を持ち、自分

自身の考えを持つことの重要性を学ぶために実施されて

います。議場の大きさも限られて 

いますので、各校２名ずつが議員 

となって参加し、守口市政に対し 

ての質問や要望事項を発言します。 

質問に対しては、瀬野市長や田中 

教育長から答弁をいただきました。 

梶中学校からは、山岸くんが「公 

園や地域の騒音問題」について質 

問をし、野島さんが「校舎等の環 

境整備」について要望しました。 

立派に役目を果たしてくれました。 

最後には、参加者全員 

で、記念写真を撮って 

終了しましたが、参加 

した生徒たちにとって 

は、いい経験になった 

と思います。 

   
夏に続いての生徒会交流会 

 １月５日（金）の午前中に、守口市内の

中学校の生徒会執行部の代表が、守口市役

所の会議室に一堂に会して実施しました。

アイスブレイキングのジェスチャー当て

クイズの後に、各校におけるメインテーマ

に基づく取組みを発表し、その後グループ

に分かれて、委員会活動や校則についての

情報交換等を行い、その内容を発表し、共

有しました。 

学校を創るの 

は生徒たち自 

身ですので、 

どの学校の生 

徒会も頑 

張ってほ 

しいと思 

います。 
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